

PlantaDoce.

ADN

Alliance Healthcare nombra nuevo director de 'supply chain' en España

Javier De la Viuda ocupará el cargo y su nombramiento refuerza la capacidad de respuesta a demandas y necesidades de las oficinas de farmacia españolas.

PlantaDoce
23 mar 2021 - 09:33



Alliance Healthcare refuerza su área de *supply chain*. El distribuidor farmacéutico ha incorporado a **Javier de la Viuda** como nuevo director de *supply chain* de Alliance Healthcare España, según ha anunciado el grupo perteneciente a Walgreens Boots Alliance en un comunicado.

El directivo asume la responsabilidad de **reforzar la eficiencia y capacidad de respuesta para satisfacer las demandas y necesidades de las oficinas de farmacia**, coincidiendo con la puesta en marcha de las nuevas instalaciones de Alliance Healthcare en Viladecans (Barcelona), centro que aglutinará la sede central y las diferentes áreas de negocio de la compañía en España.

“Desde Alliance Healthcare podré aportar mi experiencia y *expertise* al desarrollo,

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/alliance-healthcare-nombra-nuevo-director-de-supply-chain-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

crecimiento y transformación del sector sanitario y, en particular, el de los farmacéuticos, ambos inmersos en un momento retador”, ha manifestado De la Viuda. El nuevo director de *supply chain* de Alliance Healthcare España ha añadido que “el proyecto de Viladecans representa una gran apuesta para el ámbito de la salud, sobre todo al **aumentar la capacidad de servicio y reforzar la proximidad a los farmacéuticos**”.

De la Viuda ha trabajado en multinacionales como PepsiCo, P&G o Diageo

De la Viuda es licenciado en Ingeniería Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid, MBA por el College de Ingenieurs de París y PDD por Iese Business School. El directivo cuenta con una experiencia de más de veinte años, durante los que ha ocupado posiciones de responsabilidad en diversas multinacionales.

El nuevo director de *supply chain* de Alliance Healthcare en España ha trabajado en áreas de operaciones, comercial y dirección en empresas como PepsiCo, P&G o Diageo. Además, los cargos que ha ocupado en estas empresas ha provocado que resida en países como Francia, Holanda, Estados Unidos o Perú.

El nombramiento de De la Viuda se enmarca en el plan estratégico de Alliance Healthcare para reforzar las farmacias como centros de salud. Con su incorporación, la empresa refuerza la eficiencia de las operaciones y facilita la relación de las farmacias con los distintos puntos de almacenaje de la compañía, facilitando la capacidad de atender y responder de forma óptima a cualquier demanda que llegue de las oficinas de farmacia.

El nuevo edificio de Alliance Healthcare España en Viladecans, cuya puesta en funcionamiento está prevista para junio, contará con 27.000 metros de nueva superficie, capacidad para 20.000 palets, 30.000 referencias y la incorporación de sistemas automatizados. **Se trata de una inversión que mejorará la capacidad de servicio y la eficiencia.**